

まち角通信

(第15号)

発行 運営体事務所
電話 55-4808



今年度の事業第一弾、「花で彩るまちづくり」と「害虫駆除」の事業については、各町内会長宛てに文書を送付し、要望を受けつけました。

花で彩るまちづくり 事業

まず「花で彩るまちづくり」事業では、今年度は4町内より新規申し込みがあり、要望通りプランターを設置することが出来ました。昨年度に比べると相当数の増加となり、住民の皆様や観光客の目に留まる機会が多くなったと思います。設置された町内の皆様には、水やり等お手数をおかけしますが、秋までよろしくお願い致します。



民家のお花と溶け込む運営体のプランター

害虫駆除 事業



昨年度マイマイ蛾の大量発生を踏まえ、21丁内から薬剤の要望がありました。ただ薬剤だけでなく駆除してほしいとの要望も多く、運営体として市役所に要望書を提出しました。市役所の協力のもと、5月20日から薬剤散布を行いました。ちょうど卵から孵ったばかりで、かなりの効き目があったようです。今後全町内が参加するようになれば、効果ももつと上がるのではないかと期待しています。

鹿嶋神社例祭

鹿嶋流し

6月13日

谷地町 佐々木誠

今年の鹿嶋神社例祭は6月13日(土)に挙行されました。

鹿嶋神社は、谷地町の東側高台に位置し、四百年近い歴史のある神社で、佐竹北家の鎮守、祈願所として信仰の中心となっており、藩政中期まで「角館の祭り」といえば「鹿嶋神社の祭り」だったと云われております。



鹿嶋神社には、武の神として祀ったものであり、祭りに船を作つて流すことで水の神としても祀りました。

市長とまちづくりについて話し合おう まちづくり懇談会

【角館地区】

7月31日(金) 18時30分～

角館樺細工伝承館研修室

仙北市の広報(7月1日号)のお知らせ欄にも掲載されています。皆さん、ぜひ参加しましょう!!

明和7年(一七七〇年)の「北家日記」に祭礼には祭山等を北家表門にて見物したとの記録もあるなど、角館のお祭り以前から続く伝統の行事であります。当日は、午後二時半に神明社宮司様によりお祓い等の神事が執り行われた後、藁人形に着付けをした武者人形を乗せた鹿嶋丸が、角館町内を練り歩き、横町橋付近で鹿嶋流しを行い、鹿嶋講中の家内安全・交通安全等を祈願しました。



募集



館角流し 籠流し

8月16日(日)

時間/午後6時30分～

場所/角館桜並木駐車場

申込先/角館まちづくり地域運営体

電話番号/55-4808

募集期間/7月21日(火)～

8月7日(金)まで

募集数/灯笼数100個分(先着順)

費用/無料(一切かかりません)

たくさんのご応募、お待ちしております

(流した灯笼は横町橋付近で回収します)

七日町丁内会では6月28日、角館消防署のご協力を頂き、佐藤消防司令補と茂木消防士を講師に招き「丁内会館」において救命処置の講習会を開催しました。資料とビデオでの説明後、ダミー人形を使つての「心肺蘇生法」と「AED」体験学習を一人ひとりが行いました。手順等が違つても、



「救命処置の講習会」

— 七日町 武藤啓司 —



その都度、講師の方が指導して下さり、真剣な中にも和やかな雰囲気です。三時間の講習を修了することが出来、参加した17名全員に「普通救命講習終了証」が発行されました。テレビで放映された救命処置は何度か見たことがありますが、実際に講習会に参加して経験した人は少ないと思つています。その為、大変有意義な講習でした。講習を希望される方は、消防署に連絡してみたいかがでしょうか。

子育て支援施設 「はっぴい・ママ」 うきうき広場

6月10日「はっぴい・ママ」うきうき広場は、歯の衛生週間に合わせて、城南堂歯科医院の石川先生より、「家族みんなで健康な歯を目指して」の内容でお話を聞きました。

特に、仙北市で現在推進されている「フッ素物洗口」は、小児のみならず、大人にも有効で、家族でのフッ素洗口の習慣の大切さを学びました。

運営体 今後の事業(予定)

- 灯笼流し 8月16日(日)
 - 敬老会 9月下旬
 - イルミネーション 12月～1月
 - 子育て支援(雛もち作り) 2月中旬
- 詳しくは今後発行される「まち角通信」をご覧ください。